



Le patron du Groupe l'Anecdote aura ici l'occasion de se prononcer officiellement sur cette affaire qui continue de défrayer la chronique

A en croire le journaliste Ernest Obama qui a relayé cette information sur le plateau de l'émission dominicale « Club d'Elites » hier 23 décembre, cette sortie du PDG, Jean Pierre Amougou Belinga, devra intervenir entre 27 et le 28 décembre 2018. L'homme d'affaire devra, apprend-on, se prononcer sur l'avenir de Vision 4 et les autres organes du groupe l'Anecdote

En effet, deux journaux, dit-on, généralement bien informés sur le PDG du groupe l'Anecdote, ont annoncé le vendredi dernier que Jean Pierre Amougou Belinga envisageait de mettre la clé sous le paillason dès janvier 2019

« Suite au harcèlement orchestré par le conseil national de la communication (CNC) et son président Peter Essoka sur le groupe l'Anecdote, écrit l'Indépendant, le PDG dudit groupe décide de la fin de Vision 4, le journal l'Anecdote, le magazine Africain Express, et Satellite FM dès le 1er janvier 2019 »,

Le journal poursuit : « face au mutisme des pouvoir publics, le magnat des médias au Cameroun entend se consacrer à ses consultations auprès des chefs d'Etats de la sous-région d'Afrique Central où il dispose des contrats, notamment en Guinée Equatoriale et en

République Centrafricaine, où il est conseillé du président Faustin Archange Touadera »

« A travers son produit phare, la chaîne télé, c'est tout le groupe l'Anecdote qui s'apprête à mettre la clé sous le paillason », informe de son côté La Météo bi hebdo.

Rappelons que cette nouvelle de la fermeture de Vision 4 continue d'alimenter les discussions au sein de l'opinion,
